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Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 14.08.2009 in 
der Werner-von-Siemens-Schule 

 

Top 1: Begrüßung 
Der 1. Vorsitzende Christian Bebek eröffnete um 18:15  Uhr die Veranstaltung und begrüßte die 
Anwesenden. 
 

Top 2: Feststellung der Stimmberechtigung 
Um 18:15 waren 32 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Ein Mitglied kam verspätet, so dass zu 
Beginn des TOP 5 „Bericht der Kassenprüfer“ 33 lt. Satzung stimmberechtigte Mitglieder anwesend 
waren. 
 

Top 3: Bestätigung der Tagesordnung 
Die in der Einladung zur Hauptversammlung veröffentlichte Tagesordnung wurde in unveränderter  
Form einstimmig bestätigt. 
 

Top 4: Diskussion der Tätigkeitsberichte Vorstand 
Der 1. Vorsitzende Christian Bebek berichtete über seine Vorstandsarbeit im vergangenen Jahr. Er 
zeigte auf, dass durch seine Vorstandstätigkeit beim NJV, seine Übungsleitertätigkeit bei der JVH und 
insbesondere seine berufliche Situation ihm wenig Zeit bleibt, sein Amt als 1. Vorsitzender weiterhin 
auszuführen. Er gab bekannt, dass er mit sofortiger Wirkung von seinem Amt als 1. Vorsitzender 
zurücktritt. Damit ist eine sofortige Neuwahl erforderlich. 
 
Der 2. Vorsitzende Marcus Seiferth berichtete, dass es im Bereich der Geschäftsführung bis auf das 
Ausscheiden des 1. Vorsitzenden wenig Neues gäbe und gab einen Einblick in die Vorstandstätigkeit 
und die Aufgabenverteilung zwischen dem 1. und 2. Vorsitzenden. Er bat die Mitglieder, sich für die 
Wahl zur Verfügung zu stellen, damit der Verein weiterhin geschäftsfähig bleiben kann. 
 
Der Sportwart Ju-Jutsu Ralf Dieckmann berichtete kurz über ein gelungenes Paddel-Wochenende auf 
der Oertze und gab bekannt, dass es einen öffentlichen Ordner im Internet gibt, auf dem die Bilder 
publiziert werden. Wer die Bilder sehen will, kann sich per E-Mail an Ralf Dieckmann wenden: 
r.dieckmann@jvhannover.de 
 
Der Sportwart Judo Peter Pooch berichtete über die zurückliegende Kampfsaison in der Bezirksliga. 
Die JVH hat den 3. Platz in der Bezirksoberliga erreicht. In der U14 und U11 gibt es leider zu wenig 
Kämpfer, so dass wir hier nicht an den Start gehen konnten. Der Saisonabschluss wurde wie im 
Vorjahr bei Andreas Tolle im Garten gefeiert. Beim Drachenbootrennen haben wir den vorletzten Platz 
ergattert.  
 
Die Kassenwartin Bettina Thomas-Prott erläuterte den Kassenbericht für das Jahr 2008 und stellte 
sich den Fragen der Mitglieder. Die größten Posten sind wie in jedem Jahr die Ausgaben für die 
Übungsleiter, die Hallenmieten und die Abgaben an die verschiedenen Verbände. 
 
Die Pressewartin Honorata Frings gab bekannt, dass sie aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr 
Kampfsport ausüben kann und deshalb nicht erneut zur Wahl stehen wird. 

Top  5: Bericht der Kassenprüfer 
Die Kasse wurde am 13.08.2009 geprüft. Die Buchführung war einwandfrei und gab keinen Grund zu 
Beanstandungen. 
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Top 6: Entlastung des Vorstands 
Von Volker Herbst wurde der Antrag auf Entlastung des Vorstandes gestellt. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja Nein Enthaltungen 
33 - - 
 
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 
 

Top 7: Neuwahl des Vorstands nach § 23 Abs. 3 
Zu Beginn der Wahlen waren 33 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Die Leitung der Wahlen 
übernahm der ehemalige 1. Vorsitzende Christian Bebek. 
 
Wahl des 1. Vorsitzenden. Vorschläge: Shahram Jennati, Max Klusmann und Volker Herbst. Sharahm 
stellte sich nicht für das Amt bereit. 
 
Abstimmungsergebnis  
Max Klusmann  Volker Herbst Enthaltungen 
6 23 4 
 
Volker nahm die Wahl an. 
 
 
Wahl des 2. Vorsitzenden. Vorschlag: Marcus Seiferth 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja Nein Enthaltungen 
32 - 1 
 
Marcus nahm die Wahl an. 
 
Wahl des 1. Kassenführers. Vorschlag: Bettina Thomas-Prott 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja Nein Enthaltungen 
32 - 1 
 
Bettina nahm die Wahl an. 
 
Wahl des Sportwarts Judo. Vorschlag: Peter Pooch 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja Nein Enthaltungen 
32 - 1 
 
Peter nahm die Wahl an. 
 
Wahl des Presse- und Informationswarts. Vorschlag: Thomas Klein 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja Nein Enthaltungen 
33 - - 
 
Thomas nahm die Wahl an. 
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Top 8: Bestätigung der Jugendleitung 
 
Die Jugendleitung wurde auf der Jugendvollversammlung gewählt und muss durch die 
Mitgliederversammlung bestätigt werden. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja Nein Enthaltungen 
33 - - 
 
Die Jugendleitung (Shahram Jennati-Lakeh, Nadine Alsen) wurde von der Mitgliederversammlung 
einstimmig bestätigt 
 

Top 9: Neuwahl der Kassenprüfer 
Vorschlag: Michael Günter-Geffers 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja Nein Enthaltungen 
33 - - 
 
Michael nahm die Wahl an. 
 
Vorschlag: Daniel Finger 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja Nein Enthaltungen 
32 - 1 
 
Daniel nahm die Wahl an. 

Top 10: Beschlussfassung über vorliegende Anträge 
Es wurde von Ralf Dieckmann ein Antrag auf Erhöhung des Quartalsbeitrags für Erwachsene von 
derzeit 38 € auf 39 € an den Vorstand gestellt. Begründung: der derzeitige Beitrag resultiert noch aus 
der Euro-Umstellung und hat einen krummen Monatsbeitrag zur Folge. Mit einem glatt durch 3 
teilbaren Beitrag lässt sich leichter rechnen und es gibt weniger Nachfragen seitens der Mitglieder. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja Nein Enthaltungen 
33 - - 
 
 
Volker beendete die Jahreshauptversammlung um 19:05 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
Marcus Seiferth  Volker Herbst 
2. Vorsitzender, Protokollführer  1. Vorsitzender 
 
Hannover, 14.08.2000 


